ARO XXV

NUM. 7998

MURCIA

MARTES 27 DE DICIEMBRE DE 1982

FRANQUEO CONCERTADO

(No está afiliado a partido político alguno)

INFORMACIÓN

Teléfono número 1.703

Redacción, Administración y Talleres: CALLE DE CEBALLOS, núm. 3

Precio de suscripción 2 pesetas

Las cenas de Navidad

En la Casa provincial del Niño

El día de Nochebueua, a las siete de la tardo, se dió a los niños y ancianos acogidos en la Casa Provincial del Niño, una espléndida cena consistente en tres suculentos platos, postres, vino, tortas y turron, cascaruja y habanos para los ancianos.

Al simpático acto de distribución de la cena de Nochebuena concurrieron el gobernador señor Varela, Presidente de la Diputación señor Palazon y director de la Casa Sr. Rubio. Auxi iadas de los periodistas Sres. Sanchez Jara, Baró Peñafiel y Ayuso, sirvieron la cena a los centenares de niños. y ancianos alli acogidos, las gentiles señoritas, alumnas de la Escuela del Hogar, Fuensanta Alcazar, Juanita Martinez Ros, Pepita Sánchez Busqui, Tere sa y Anita Cepeda, Juanita Muros Parra, Carmer, Leonor, Pilar y Maria Luisa Muros y Lolita Sánchez Busqui, las cualss pusieron en su trabajo toda delicadeza y todo cariño.

Durante la comida. en un ambiente de regocijo y de entusiasmo, estuvo tocando la radio instalada en los amplios comedores. Todos los acogidos correspondieron al amable trato recibido con vivas entusiastas a la República, al gobernador, Presidente de la Dipntac'ón y Director del Establecimiento.

Luego el señor Rubio obsequió con dulces y licores a las bellas señoritas ya mencionadas, a las autoridades y a los representantes de la Prensa.

El señor Rubio mereció la felicitación de los señores Varela y Palazón por la organización de la cena en obsequio a los acogidos.

En el Salon de Contrataciones

Por la tarde del mismo día se varificó en el Salon de Contrataciones el reparto de mil cenas, obsequio de la Cámara de Comercio de esta ciudad,

El acto resultó a tamente simpático y conmovedor, asistiendo el gobernador civil, Presidente de la Diputación, Alcalde y la Junta de la Cámara de | Comercio con su Presieente don Josquin Cerdá.

Una por una fueron recogidas todas las boleas conteniendo la cena de Navidad, abundante y variada.

Del acto se obtuvieron fotografias.

Nuestra felicitación a los miembros de la Cámara de Comercio por este rasgo caritativo que tan alto habla de sus sentimientos.

En los Exploradores

En el cuartelillo de Exploradores se verificó el sábado a las seis de la tarde un reparto de cenas de Navidad a cien exploradores.

Concurrieron el Presidente señor Cierva y los Consejeros señores Casti llo. Navacro, Romero y Sánchez (don Herminio).

El acto resultó muy simpático.

Los muchachos mostraron su gratitud por esta nueva demostración de afecto de su querido Presidente don Isidoro de la Cierva.

Incendio en la iglesia de la Misericordia

El sábado a mediodía se produjo un violento incendio en la iglesia de San Esteban, contigua a la Casa Provincial del Niño.

el Belen instalado para estas so'emnidades de Navidad. En pocos minutos las llamas prendieron en el Belen y en el valiosisimo retablo del a tar mayor, obra del Hermano Jesuita Do más valor artístico del sig'o XVI que constaba de tres cuerpos, uno con la imagen de San Esteban, etro con una de Nuestra Señora y el otro con las fmågenes de San Sebastián y de San Jaan Bautista, escultura esta última la mejor de las existentes en Murcia, a juicio de eminentes críticos que tambien consideran el retablo incendiado como uno de los majores de Es pans, de estilo Renacimiento.

En cuanto se dieron cuenta en la Misericordia de lo que ocurría llamaron al Parque de Bomberos, acudiendo inmediatamente el reten. También en los primeros momentos acudieron unos empleados del Garage Yiudes con extintores. Las campanas de San Miguel y de otras iglesias dieron los toques de alarma, personándose rapidamente todos los individuas de la Brigada de Bomberos con los aparejadores señores Beltrí y Sau ra y Oficial señor García Córcoles. De los técnicos primeros en llegar fué el arquitecto señor Rodriguez, quien prestó en esos precisos instantes, valiosos auxilios. También se hallaba allí el arquitecto señor Dicenta.

Los Bomberos realizaron esfuerzos exraordinarios, como ellos saben hacerlo, y consignieron en muy pocos minutos que la enorme cortina de fuego que devoraba todo el altar mayor y que amenazaba correrse hacia etros puntos de la iglesia, quedara polocada, pontendo en verdade-

ro peligro sus vidas. En cuanto ahoga ron el foco principal, siguieron trabajando decididamente hasta dejar completamente extinguido el fuego que amenazaba con propagarse a unos depósitos de maderas contiguos al altar mayor.

De éste so'o quedaron las partes laterales, ardiendo casi todas las esculturas. Las pérdidas han sido de gran consideración por el valor artíscho, los estragos hubiesen sido verda deramente enormes.

Seguidamente de tener conocimien to del incendio se personaron en la mingo Beltián, una de las obras de | Casa Provincial del Niño y penetraron en la iglesia incendiads, interviniendo eficazmente con acertaadas medidas, el gobernador civil señor Varela, Alcalde señor Bautista, Presidente de la Diputación señor Palazón, Director del Establecimiento señor Rubio, Jefes y personal de 'a Cruz Roja, Seguridad, Guardia civ I, Guardia municipal, y varios concejales. A las dos de la tarde quedó extin guido el incendio, retirándose las autoridades.

Parece que las causas han sido unos cables eléctricos con motivo de la instalación del va ioso Belen que todos los años se ofrece en aquella iglesia.

a esta Normal del Magisterio

Clases de adultos y adultas

En virtud de orden de la Inspeccción, queda abierta en esta Graduada la clase nocturna de adultos para ambos sexos.

Se darán las clases signientes: Primera enseñanza en sus diferen-

tes grados. Francés, dibujo, solfeo y contabilidad comercial.

Corte y confección de prendas. Murcia 24 de Diciembre de 1932.

EL SEÑOR

COMERCIO

Ha fallecido ayer a la una de la tarde, a los 61 años de edad Después de haber recibido los Santos Sacramentos

Su desconsolada esposa doña Isabel López Borja; hermanos, don José (del Comercio), doña Violante y doña María; hermano político don Pedro López Borja; sobrinos, primos y demás parientes,

> AL COMUNICAR a sus amistades tan sensible pérdida, les ruegan lo encomienden a Dios en sus oraciones y asistan a su entierro que se celebrará hoy a las tres y media en la iglesia parroquial de Cabezo de Torres.

Cabezo de Torres 27 de Diciembre de 1982.

Casa mortuoria: PLAZA DE LA IGLESIA.—No se Invita particularmente.

ENLAUE MATRIMONIAL

En la elegante morada de nuestro querido amigo don Isidoro de la Cierva, se efectuó en la mañana de ayer, el enlace matrimonial de su hija la encentadora señorita Caridad de la Cierva y Malo de Molina, con nuestro buen amigo el distinguido joven don Manuel Diaz Gálvez.

Los salones de la casa se hallaban Se inició junto al alter mayor y en | tico de lo destruido por las llamas. | magnificamente adornados de flores De haber ocurrido el siniestro de no y plantas, levantándose en uno de los extremos artístico altar con la imagen de la Purísima, profusamente iluminado y sugalanado con exquisito buen gusto.

Poco despues de las nueve hicieron su entrada en el saión los novios, acompañados, ella por su padre y padrino don Isidoro de la Cierva y él por su hermana la señorita Carmen Diaz Gá vez, que ostentaba la representación de su madre la señora viuda de Disz.

Los maestros Massotti con el piano y Salas con el violin, interpretaron ·La Marcha del Profeta».La novia que realzaba su natural belleza con las galas del traje nupcial ostentaba el simbólico ramo de azahar, luciendo tambien valiosas joyas. El contrayente vestia de etiqueta.

La feliz pareja desfiló entre las dos grandes hileras de concurrentes y se dirigió hacia el altar, donde el cara de la parroquia señor Sanches Barba, revestido de los ornamentos sacerdotales, bendijo la unión, dirigiéndoles a continuación breve y elocuente plática.

Despues el mismo señor Sanchez Barba dijo la misa de velación, que oyeron con religioso silencio los numerosos invitados. Durante la celebración de la Misa, los expresados artistas intorpretaron varias inspiradas composiciones.

A la terminación del acto religioso se hicieron varias fotografias.

Los nuevos esposos recibieron efusivas felicitaciones de la selecta numerosa concurrencia.

Tarea dificil es para el cronista recordar los nombres de las señoras y senoritas que concurrieron al acto.

rriremos en lamentables omisiones, por lo cual pedimos mil perdones. Vimos allí a las señoritas Maria Luisa y Carmen Clavel, señoritas de Lopez Ros, María Luísa Oliver, Pilar Soldevilla, Encarnita Blaya Lopez-Ferrer, Amparo Pascual, Lola Pasoual, Perez Miravete Pascual, Manress, Hernandez Ros, Perez Durán, Chico de Guzman, Castillo Narbona, Lopez Higuera, Servet, Sancho Ser- respectivas distinguidas familias, devet, Alcazar, Garcia Romeu, Riera, Oliver, Ruano, Carrión, Valcárcel Malo de Molina, Gomez Gimenez de Cisneros, Sevilla Navarro, Piedad Cierva, F eta, Servet Spotorno, Eges, Viudes, Alcaraz, Cierva Malo de Moline, Diaz Castilla y las señoras de Arroyo. Servet, viuda de Blaya, Gomez Ortega, Perez Urruti, Cierva Lopez, Spottorno, Clemares, Ceño, Lopez Gomez, Perez Miravete, Marquesa viuda de Peñacerrada, viuda de Peres Bertoluci, Ruano, Sanchez Pastor, Malo de Molina, Aguilera, Viudes, Seiguer, Palazón, Cierva Malo de Molina, Hernandez-Ros, Lopes-Mesas, viuda de Sancho y otras muchisimas a quienes, como hemos dicho anteriormente, pedimos perdon por nuestro involuntario olvido.

Omitimos por necesidad los nombres de los caballeros que concurrieron, invitados, a la ceremonia y sobre todo el elemento joven para el cual la fiesta, como es natural, tenia singular atractivo.

El acta matrimonial, tanto en la ceremonia religiosa como en la civil que se habia celebrado con antelación, ante el Juez Municipal de San Juan señor Ferrán y Secretario senor Baleriola, firmaron como testigos los señores don Juan Antonio Peres, don Antonio Clemares, don Emilio Sanchez Garcia, don Manuel Lopez Gálvez, don Francisco Narbons y don Juan de la Cierva Lopez.

En la planta baja de la casa se habian instalado varías mesas en los distintos despachos, en donde se sirvió a los numesosos invitados un espléndido lunch, haciendo los honores, con su exquisita amabilidad, los dueños de la casa, derrochándose alegria y buen humor, sobre todo in tarde.

bailó animadamente hasta las primeras horas de a tarde.

Los nuevos esposos han recibido muchos y valiosos regalos, demostración del afecto cordial que le profesan sus buenas y numerosas amistades.

Reciba el nuevo matrimonio nuestra más sincera y cariñosa felicitación, que hacemos extensiva a sus seándoles todo género de venturas en su nuevo estado.

La feliz pareja ha salido en viaje de bodas para Alicante y otras pobla ciones de España y Norte de Africa.

En la Diputación

misión Gestora

El sábado último por la tarde celebró sesión ordinaria la Comisión Ges tora de la Diputación, presidiendo el señor Palazón y asistiendo los señores Paulino Torres, Rubio y Jimenes Castellanos.

Se leyó y fué aprobada el acta de la anterior y a continuación se dió lectura a varias comunicaciones oficia-

Se resolvieron varios expedientes de caminos vecinales y se aprobó la confección de un sello suplemento a la Cédula Personal para cuando esta no esté extendida por la cantidad que corresponde.

Y por último la Presidencia dió cuenta del incendio habido en la igie sia de la Casa de Misericordia hacien do resaltar los esfuerzos realizados por el Cuerpo de Bomberos y lamentando las pérdidas sufridas con este siniestro, ya que tanto el retablo del alter mayor como una de las imágenes eran de un valor histórico muy

elevado. Propuso, y así se acordó, que fuera el señor Rubio, quien instruyera el oportuno expediente para depuración de responsabi idades.

Y no habiendo otros asuntos se dió por terminada la sesión a las seis de

iglesia de la Fuensanta

363.71 Suma anterior 19'50 Cepil'o de la Catedral 206'80 Cepillo de la Catedral Don Rafael Marques Brown 5'00 Cepillo de la Catedral 54'00 648'51 Suman

Para hacer lo que falta a ambas torres, quedan los chapiteles, que tal como aparecen en el proyecto del se nor Castillo, son cosa de complica da labor y de extraordinaria altura, no se necesiterán menos de doce mil pesetas. y solo tenemos hoy las indicadas 648'51.

Precisa reunir esa cantidad, que para la devoción de la ciudad de Mur cia a su patrons no es cosa extraordi naris, y hacer to que falta no es difi cil con lo que la hermosa iglesia pareceria una catedral en el monte, dada su perspectiva incomparable.

Murcianos, los que habels dado limosna, un esfuerso más, repetid vues tra ofrenda aunque en menor cuan tia. y los que nada habeis dado no de moreis vuestra limosna a la Virgen.

Recibe las limosnas el Comisario Arcediano don Pedre Gil, en la Catedral, y en su domicilio, Aguera 12 principal, y se reciben en Capellanias en el Palacio episcopal.

La magnifica carretera de Aljeza res al Valle esta a punto de terminar solo faltan unos 200 metros por ha cor. La iglesia de la Fuensanta que da como en el centro de tan importan te via forestal, cambiando su forzado apartamiento en centro obligado de turismo.

Es preciso coronar las torres cuanto antes,

Academia de Comercio dirigida por

Pederico Dies Puche Odleulo Mercantil, Teneduria de Libros por Partida Doble, e Idiome Francis.

Información deportiva

El Murcia pierde en La Condomina con el Oviedo

Tarde desapacible. El campo presenta sin embargo magnifico aspectp, ocupado casi en su totalidad. Hay momentos en que liueve. Los paraguas se abren y la Condomina parece San Mamés. No faltan las encantadoraz aficionadas, que siguen siempre al Murcia. El público resiste estoicamente el aguacero. Las inclemencias del tiempo no apagan los entasiasmos. Directiva y jugadores, no se pue den quejar. No les faitó la debida asis teucia en momento siguno. Unos espectadores se emocionan, y se emocionan tanto, que en una jugeda fren te a la puerta del Oviedo, empujan de tal modo a la valla, que ésta cae y tras ella ruedan también algunos aficionados. El empujón dado a la pelota, no cabe duda que la habría hecho traspasar los limites de Zurraonandia pero como esto solo está permitido a los jugadores, e balón se paseó tím do, perezoso, por ante el marco forastero, sin querer inquietar al que lo vigi aba.

En los primeros minutos fué lesianado Mondragon, teniendo el Murcia que seguir actuando con diez jugado res, y por tanto cambia su alineación tada vez que Luque tuvo que bajar a medio, reduciéndose a cuatro los delanteros, Este desgraciado accidente influyó desde luego en el juego, pero hemos de resaltar que los restantes elementos locales que quedaron sobre el terreno, actuaron premiosos, faltos de energía y de decisión. Recordamos de otros partidos, en doude se produjeron desgracias de esta indole, y el Murcia supo salir a fiote de tanta contrariedad. Pero el domin go daba pena ver correra sus hombres de un lado para otro, torpemente. a desganas, sin un rasgo de virilidad, sia un asomo de violencia. enando los visitantes ponían en práctica todos los recursos y todas las ma

Los ovetenses jugaron sobre el césped encharcado de La Condomina como sobre una mesa de biliar. Hubo jugadores que ni se mancharon siquiera. Los delantesos hicieron con tod precisión dibling y hasta jugaron el pase corto con sus medios, para desmarcarse. En esto, el que más. se distinguió fué Lángara, aunque no tuviera suerte en los remates. ¡Más vale asi! De haber sido más oportuno, y de no haberle parado Eizo dos tiros imponentes, el marcador se habria elevado con mayor rapidez.

Preciso es reconocer que el Oviedo marcó en las jugadas más insulsas, pero obligado es proclamar que dió sensación de ser un buen equipo, sobre tode de poseer uua magnifica de lantera, en la que sus extremos, veloces y rápidos centradores, fueron los elementos más peligrosos. El primer goal lo marcó Gallar al pifiar un balon Griera. Antes de esta jugada hubo manos de Inciarte y de Muñoz. que no tocó el árbitso. El segundo goal de los forasteros se produjo en a segunda parce, por intervención de Láugara, que tiró flojo, pero con tal suorte, que el baión dió en el interior del poste derecho y se fué a la red. El tercero de los forasteros lo marcó Inciarte en una jugada-chamba. El extremo izquierda ovetense corre la pelota e intenta centrar, pero el balon se te cacapa y sale abierto. Elzo mal colocado, hace un esfuerzo, pero no puede evitar que el balon entre tranquilamente. En la descolocación del guardameta murciano infuyó desde luego la posición de otros com panoros, pero aunque asi no fuera puede perdonáraele este goal, por los tres o cuatro que evitó, en jugadas magistrales, de las que recordamos dos estiradas magnificas.

El único goal que consiguió el Mur cia lo hizo faltando pocos minutos para terminar, como consecuencia de un chut de Muñoz, que a Zarraonan. dia se le fué de las manos, ante la entrada de Zamora y Julio.

El arbitraje de Sanchis Orduna no fué bueuo, desde luego, pero no cabe achacarle que fué parcial. Tuvo errores de bulto, pero para ambos equi-DOS.

Seguimos donde estábamos

A raiz del partido jugado en La Condomina contra el Deportivo de La Coruña, deciamos que el hecho de haber experimentado como todos la alegria de la victoria, no nos relevaba del compromiso de informar noble y claramente a los aficionados, sin caer en una excesiva adu'ación, que es causante muchas veces de serios contratiempos, y sin extralimitarnos en las censuras, que por no ser justas despiertan también los naturales recelos.

Eso repetimos ahora, ni el Murcia es san malo, como lo creen shora algunos que antes lo veian campeón de la Segunda División, ni nunca fué un equipo prodigioso. El Murcia tiene un equipo modeto, con jugadores rápidos, unos voluntariosos, otros no, pero nada mas. Un equipo para no hacer un mal pape! en el tornec. Pe. ro no otra cosa. Equipo capaz de dar todavia alguna otra sorpresa, favorable y adversa.

LISCANO

Ayer en el Imperial

El Imperia: jugó ayer tarde con el Cartagena ud partido de Tercera Liga, que terminó faltando mas de vein te minutos de la segunda parte, por haberlo suspendido el señor Latorre.

Los equipos estabon empatados en tonces a un goal, hecho el de Carta gena de Pena ty, por mano de Villaplana y el del Imperial por Sevilla

El público protestó desde los primeros momentos de la actuación del señor Latorre, por entender actuaba parcialmente.

Homenaje a un jugador del Imperial

Esta tarde a las tres, se celebrará en Zarandona un partido homenaje al jugador del Imperial Miguel Jimá-

Jugará el Imperial contra una se leoción. Inauguración de un campo en

Alcantarilla Esta tarde el Murcfa inaugura el

nuevo campo de deportes del Alcantari la.

Arbitrará Kurique Beviar.

Malaga y Valencia, Totana y Yecla.

ler: Depositos as valores es custodia.

I MU MARITAN DUSTON AND ARTEMANIATO.

Dia 27

A las cuatro (sencilla)

La Mala Sombra

A las seis (completa)

La Leyenda del Monje

La Patria Chica

SANGRE Y ARENA

A las diez (doble)

La Leyenda del Monje

Sangie y Aiena

mayor impurtancia en España y en Marraecos.

Alonso Martines.

EL SUPLENTE

Banco Internacional de Industria y

Lapital 30.000.000 de pesetes

DOMICILIO SOCIAL; Carrere de San Jerónimo, 43.-Madrid

BUCURBALES

Ayamonte, Caravaca, Cieza, Elche, Hellin, Isla Cristina, Lorca, Orihuela,

Paerio de Santa Maria, Saa Fernando, Sanincardo Sarrameda, Albacate.

Presidente del Consejo de administración Exemo, señor Marques de

Alicante, Cádiz, Cartagona. Hueiva, Melilla, Marcia, Sevilla, Aguilas.

CORRESPONSALES en todas las capitales de provincias y plazas de

OPERACIONES: Descuento de efectos sobre España y el extranjero.

Cuentas corrientes a la vista y a piazo; Préstande y créditos con garantia

de valores; Bonos a vencimiento fijo; Emisión de giro soure todas las plazas

de España y score plazas de mayor importancia del Estranjero; Cartas de

créditos: Transferencias: Ordenes de pago; Cambios: Compra y ventas de

monedas y billetes extranjeros; Seguros de cambio; Sompra y venta de va-

lores: Conru y deschento de enpones y valores amortizados; Cajas da alqui-

patrocinados por la docieté Generala de Balgique y con con percassaisates

al grapo de La ficciace Generale de Belgiane, con sagurantes en elfarentes e

Pepe Moncayo y Paco Obragón

GRANDES FUNCIONES DE NAVIDADES

Este Banco esta afiliado con la Banque Beige l'our Etranger los Bancos

Ayuntamiento Republicano de Murcia

Habiéndose modificado por acuerdo de la Cosporación Municipal la tarifa del suministro de aguas potables, se hace presente a los consumidores con el fin de que puedan realizar cuantas gestiones crean pertinentes antes del 1.º de Enero en que será puesta en vigor la tarifa de 1.982 con las siguien tes modificaciones:

POR CONTADORES. Hasta tres metros cúbicos, tres pesetas mensuales. De tres a cincuenta metros a una peseta, metro cúbico.

De cient) a ciento cincuents, a ochenta céntimos el metro cúbico. De ciento cincuenta en ade'ante a sesenta céntimos, metro cúbico.

Servicio de a domicilio

Por un sólo grifo, cinco pesetas. Por cada grifo más, una peseta.

Servicto de baños

Sin aparato calentador cinco pesetas. Con aparato calentador, diez pesetas.

Casino de Murcia

Et sorteo de las obligaciones hipotecarias emitidas por esta Sociedad que se amortizarán el año actual tendrá lugar el día 29 próximo a las cuatro de la tarde con la intervención del Notario don Matías Ocampo. Murcia 26 Diciembre de 1932.

El Secretario, EMILIO ESCUDERO.

Circulo Católico de Obreros

Fiesta del Arbol

BOLETIN RELIGIOSO

DICIEMBRE.—1932

Este mes consta de 81 diss. Está consagrano a la Inmaculada Concepción.

Toque de Alba por la magana a las cinco y media.

Toque de oraciones por la tarde , las cinco y cuarto.

SANTORAL

Dia 27 Martes.—San Juan apóstol, S. Teodoro y Santa Violante.

VELA Y ALUMBRADO

Se descubre por la mañana a las

Se reserva por la tarde a las oustro y media.

Dia 27.—En San Nicolás. Dia 28. - En el Carmen. CULTOS

En la Catedral El corospor la mañana a las ocho y media con Misa de Prima y Conventual y horas menores. Prima, Tercia,

Sexta y Nona. Por la tarde a las cuatro Visperas, Completas, Maitines y Laudes.

En Reparadoras

Por la munana a las siete Exposición de S. D. M. y misa rezada, y por la tarde a las cinco Reserva con Bendición.

Dia 28

A las seis (doble)

EL TREBOL

La Macarena

GRAN INOUGHTADA POR

Pepe Moucaro

A iss diez (doble)

EL TREBOL

la Macarena

GRAN INOCENTADA POR

PEPE MON AYO

de Navidad La Directiva de esta popular Socie

dad ha acordado organizar este festival infantil, que viene celebrándolo, sin interrupción, desde hace cuarents anos.

Como esta fiesta se celebra con el apoyo de las personas caritativas, la Directiva, según costumbre, ha diri_ gido a sus socios y bienhechores, la siguiente Circular:

«Muy distinguido señor nuestro: Designados por la Directiva para organizar este año dicha fiesta, que habrá, Dios mediante de or lebrarse, segun costumbre, el Dia de Reyes, hemos aceptado gustosamente el encargo, seguros de que nuestros amigos y consocios, entre los quales nos cabee monor de contar a usted, habrán, como en otros, de prestarnos su valioso concurso para llevar a feliz término una obra que, por su caracter cató ico-social, tan vivas simpa tías despierta en las almas piadosas y verdaderamente caritativas.

Tratase, como es sabido, de obsequiar adecuzdamente, en tan señalado dia, a los centenares de alumnos de nuestras clases de aprendices, hijos casi todos de familias de muy modesta posición; a cuyo efecto abrimos des de uego según costumbre, la suscrip ción en metá ico, para cubrir los crecidos gastos que la fiesta ocasiona e invitamos tambien a que se nos remi tan prendas de abrigo de vestir interiores o exteriores, en corte o confec cionadas; dulces, frutas frescas o secas; libros, juguetes y demás objetos a propósito para distribuirlos entre niños y adolescentee de diez a catorce años; con lo cual y sin que para na die consiituya un sacrificio, podremos conseguir lievar a los humildes hogares de aquellos, algo de a alegria y el regocijo que reina entre los hijos de las familias acomodadas con lss Regalos de Reyes.

Confiados en que atenderá en una o en otra forma a nuestro requerimiento, le anticipamos las gracias, y nos reiteramos de usted afmos. ss. ss. q. e. s. m.,

Featro Romea Vicente Martinez Mariano Palarea, José Cerdá, Pedro Gi, Felix Sanchez, Pedro Campi llo, José Asensio Illán, Andrés Sobejano, José Maria Ibañez, Rafael Coma, Guillermo Vinader, Joaquin Alarcón, Manuel Rebordosa, Antonio Ruiz Nares, José Maria Peñafiel Angel Maria Lopez Ródenas.

> Primera lista de suscripción Don Mariano Palarea Sanchez de

Palencia, 150 pesetas. Don Felix Sánchez Garcia, 5.

Don José Asensio II an. 5. Don Manuel Sánchez Meseguer, 5.

Don Andres Sobejano alcains, 5. Don Fernando Pérez Vidal, 5. Don José Peñafiel Casalins, 5.

Don Angel Maria López Ródenas, 2 pesetus.

Total, 183 pesetas.

Los donativos pueden entregarse a los individuos de la Comisión organizadora, y en la Secretaria de la Sociedad, de dos a ocho de la noche.

EMPRESA INIESTA

Teatro Tirco Villar

PALACIO DE LA CINEMATOGRAFÍA

Martes 27 de Diciembre de 1932. - A las 6 1,2 tarde y 10 1,4 noche

El asunto americano mudo por Bob Custer, titulada

El muchacho de Oklahama

La delicada comedia en españo!, por ELISA LANDY

LA INDESEABLE

y el dibujo sonoro

TRAMPITAS, NO

Nota.-El Jueves,

El sabor de la gloria

en español, por Celia Escudero y Angelillo

SUSCRIPCION

PARA LOS NIÑOS Y ANCIANOS DE LA CASA PROVINCIAL DEL NIÑO

Suma anterior, 3.646'20 pesetas Doña Angelita Zaragoza, 1; Murcia F. C., 25; don José Flores Guillamón, 5; don Pedro Arróniz. 5; don Emilio Serrano Nieto, 5; don Andrés Aroca Martinez, 5; don Vicente Campos, 3; don Pedro González Morales, 2; don Juan Antonio Martínez Poveda, 2.

Don José Martinez Balaguer, 100; don José Maria Ruiz-Funes. 16; don Francisco García Villalba, 10; don José Antonio Rodriguez, 5; don Nicolás Gómez Tornero, 60; don Francisco Blesa, 2; Funcionarios de la Delegación de Hacienda, 94'5; don Francisco Pato, 5; don José Carrillo Lozano, 5; don Clemente García Saez, 5; don Manuel Pérez Garcia, 2.

Don José Clemares Sala, 25; Asociación Patronal de Artes Gráficas y Simi:ares 60; don Mario Baleriola, 5; don Miguet Miro, 5; don Rafaét Castillo Saez, 5; don Bienvenido Santos, 5; don José Maestre Perez, 25; Escuela Pericial de Comercio de Murcia, 15; don José Garcia Berrano, 2; dun Antonio Martinez González, 1.

Joaquin y Manolito Mateo Sandoval, 5; don José Cerdá, arcipreste, 5; don Diego Lopez Tuero, 25; don Antonio Nicolás, 3; don Carlos Suárez, 2; don Mariano Mecua, 2; don Antonio Pérez Sánchez, i; don José Maria Campisano, o.

Recaudado por las alumnas de la Escuela del Hogai:

Un donaute, 2; Una señorita, 6'50; Un señor, U.50; señorita Mercedes Garcia, U'75; senorita Euriqueta Me-

gias, 1; senorita Concha Martinez, 2; senorita Adelaida Sauchez, 0 50; seño rita Felisa Kubio, 6.5.; senorita Carmen Moreno, 0'ou; senorita Paz Cortés, 1; senocita Maria Hernáudez, U-50 senorita Angelita Pérez, 1. Don José Hernández, 0.20; señorita

Magdalena del Amor de Paco, U'20; don Ricardo Marunez, 2; Una señorita, 0'25; senorita Cloudde Moreno, 2; senorita doaquina Martinez, 1; senorita Maria Diaz-Ronda Martinez, 2; Niño Juanito Diaz-Ronda Martinez, 1; schorita Mercedes Gir Luna, 3. Dona Maria Fuente., 1; dona Juana

Ramirez, 6.50; dona Josefa Kulz, 2; dona Ascension Eges, 1; dons Ascension Carrilio, U'oU; se norita Mercedes Larrosa, 0.25; dona Dolores Cano, 0.25 dona Carmen Martinez, 1; dona Antonia Lopez, 2; dona Luisa F.o res, 0.5v.

Dona Maria Cobacho, 1; dona He medios Benicez, b'ou; dona Angeles Bennez, U5 ; dona Pilar Dominguez Medrano, 1; dona Josefa Rodenas, 1; dona Josefa Garcia, 0'25; dona Klena Martinez Hamon, 1; dona Carmen Mo reno, 1.

Niña Josefina Garcie, 2; dona Angelita Maiquez, U'30; una senorita, U'3U; dona Alcaela Va carce, 2; dona Rosa Garcia, 2; dona Pilar VIvo, 1; dona Emilia Manchon, 6'60; dona Maria Serrano, 0'35; dona Amparo Gonzaiez, 1; dona Primitiva López, (profesora, o.

Dona Concepción Hardil, 5; dona Josefa D. de Kavenga, 5; duna Aurelia Monttor; 5; doña Concepción Monlor, 5; dona Fueusanta Sol s, 5; dona Plácida Iglesias (auxiliar), 5; doña Felicia Alarcon, 5; dona Consueto Fer néndez, 5; doña Josefa Romero, 5; dona Ana Roca (Inspectora Orden) 5. Don José Martinez Abarca (profe-

Central Cinema

Gran compañia de Comedias Tovai - Delgado Hoy tercer dia de Pascua Por la tarde a las seis y me-

Muñoz Seca,

dia, la comedia en tres actos de

Anacleto se divorcia Por la noche a las diez y cuar-

to, ESTRENO de la obra en tres actos y ocho cuadros

EL MAHADI (EL MALVADOR DEL MUNDO)

Nota.—Mañana dos funciones

Cinema Iniesta

Programa para hoy Desde as tres de la tarde El emocionante dramita americano en dos partes

Tejano tecalcitrante La deliciosa comedia Paramount, titulada

Amor entre millonarios por Ciara Bow

Nota.—El jueves

Sigueme corazón totalmente en color es por Nan-

Cine Popular

cy Carol y Charles Rogers

Desde las tres de la tarde El drama americano en cinco partes, titulado

Con la frente alta a beilisima comedia en seis partes, por Lee Parry La reina del motor Nota. - Manana ci Ay que me

caigo.! por Harold Lloyd.

sor), 5; don Vicente Ros, 5; doña Jo sefa Carrillo (conserje), 2; schorita Maria Jesús Ocompo (alumus), 5; señorita Mercedes Vidal Castillo, 10; senorita Maria Ramallo, 2; senorita Rosario de las Mercedes, 1.75; señorita Francisca Ruiz, 0.50; señorita Concha Guillamón, 1.

Señorita Lotita Cano, 1; señorita Carmen López, 2; señorita Consuelo Albarracín, 2; señorita Sacramentos Flores, 1; senorita Carmen Steylacres, 2; señorita Encarnación Fernández, 5; señorita Faensanta Banet, 2; señorita Maria López Ambit, 5.

Senorita Maruja Gil Godines, 0'47. sefiorita Dolores Mabilly, 2'/5; sefiorita Eiena Peliuz, 4; señorita Lolita Carrión, 3.

Sama y sigue, 4.354'30, pesetas Con el mismo fin don Antonio Gar cía Pujante ha donado un saco de castañas y una caja de carne de membrillo y os señores Eduvigio Barros Pastor, doña Francisca Ramirez de Barros y la señorita Remedios Barros Ramirez dos lindos juguetes y una bolsita de caramelos.

(Los donativos se reciben en la Casa Provincial del Niño y en la Secretaria particular del señor Presidente de la Diputeción, los días laborables desde las diez hasta las catorce. Tam bién se reciben donativos en los Circulos y Casinos de la ciudad.)

Antonio de la Peña

Médico Oculista Consulta de 11 a 1. San Lorenzo, 11.

ha armado la revolución entre chicas y chicos. De vents, en el BAZAR MURCIANO.

PRECIOS.—Sencilla: Butaca, 1'50. General, 0'80 -Completa: Butaca, 5'00. General, 1'00. -Doble: Butaca, 3'00. Gineral, 0 60

Imponente incendio en Barcelona

Arde totalmente el edificio de los Almacenes "El Siglo"

Las pérdidas se calculan en 25 millones de pesetas. Escenas de terror entre los habitantes de las casas próximas. Quedan sin trabajo más de dos mil familias (Por telégrafo)

Barcelona.—El domingo a las once de la mañans, dos guardias urbanos observaron que se había producido un incendio en el edificio donde están instalados los Almacenes «El Siglo», enclavados en la Ramblas de Estudios números 3, 5 7, dando espalda a la plaza del Buen Suceso y calle de Xucla.

Rapidamente acudieron los bomberos y las autoridades, además de nu merosisimas personas.

Las liamas favorecidas por el viento reinante, adquirieron proporciones enormes. En pocos minutos, todos los edificios se convirtieron en una hoguera

impresionante. La Benemérita y los guardias de orden público acordonaron el edificie

siniestrado, para facilitar los trabajos de extinción del fuego.

En medida de precaución fueron desalojados los edificios contiguos, don de están instalados el Banco Hispano Colonial, la Compañía de Tabacos de Felipinas, teatro Poliorama y Academía de Ciencias.

También fueron desalejados los cuartos del teatro en que trabaja la compañía Ortas.

Utilizando la colaboración ciudadana se trasladó la Biblioteca de la Academía a lugar seguro.

Los empleados del Banco sacaron el dinero en talegos, custodiados por

la Benemérita, llevándolos a la casa del conde de Guell. En las casas contiguas al edificio incendiado, se produjeron escenas de I te, con el mayor tesón, por superarse

terror entre los vecinos, pues las llamas lamian las fachadas. Las mujeres y niños lloraban, y muchos de ellos salieron a la calle en

paños menores. Los bomberos ante la imposibilidad en que se encontraban de extinguir

el fuego, trabajaron para aislarlo.

Los tabiques y las vitrinas al derrumbarse violentamenle aumentaron la alarma.

Se calcula que se reunieron unas cincuenta mil personas, en el lugar del siniestro.

En los primeros momentos se tropezó con la escasez de agua.

Aunque las autoridades y otras personas trataron de imponer calma, los vecinos de los edificios contiguos al de «El Siglo» sacaron a la calle muebles enseres; y toda clase de objetos.

A las dos y media de la tarde, se dominó el siniestro, renaciendo la calma, entre los que habitan las casas próximas.

De los a macenes de «El Siglo» solo quedaron las paredes, y un trozo de | ción. edificación de los últimos pisos, donde se guardaban en una caja 30.000 pesetss.

Las pérdidas se calcu'an en 25 millones de pesetas.

El edificio estaba asegurado en veinte mi lones.

En el interior del edificio había trece personas, inc uso seis dependienes que trabajaban en el arreglo de 😂 s escaparates para el dia de Reyes.

Se cree que el fuego ha sido originado por un cortacircuitos, del ferrocarril eléctrico insta'ado en uno de los escaparates.

Resultaron levemente beridos, cinco hombres, un cabo de la Cruz Roja. El portero, un anciano de 80 años trató de apagar las llamas en los primeros quemandose ambas manos.

Se calcula que que larán sin trabajo dos mil familias.

Un bombero abrió un boquete en la casa del Banco y penetró en los só anos del edificio de «El Siglo», comprobando que la caja blindada estaba intacta.

El edificio principal de los almacenes se coustruyó en el são 1.881 Durante todo el dia desfilaron infinidad de personas por el lugar del suceso.

Banco Español de Créaito

Casa Ceniral: MADRID.—Alcalá, 14

OAPITAL SOCIAL. Ptas. 100.000.000,-CAPITAL DESEMBOLSADO. . . . 51 355 507.— FONDO3 DE RESERVA. 59.727.75**6,67**

Sucursal en Murcia: Plaza de Fontes, 5 y Azuraque, 1 Más de cuatrocientas Suparsales y Agancias en España y Marruecos Corresponsales en las principales plazas del mundo. Abonamos los siguientes intereses:

CUENTAS CORRIENTES A la vista, 2 y 1/2 por 100

IMPOSICIONES A PLAZO A tres meses, 3 y 1/2 por 100 A seis meses, 4 por 100

A un año, 4 y 1/2 por 100 CAJA DE AHORROS 4 por 100

Rodriguez y Pobil s. L.

Mitaillas y Pavimentos

DEPÓSITO DE CEMENTOS DE LAS MEJORES MARCAS CALES HIDRÁULICAS, LADRILLO HUECO, TUBERÍAS DE GRES, IDEM DE BARRO, TEJAS, PAVIMENTOS, ETC., ETC.

ESPECIALIDAD EN AZULEJOS SEVILLANOS

Fábrica de Mosáicos Hidráulicos y Piedra Artificial Dirección Técnica por Arquitecto

Almacenes y Despacho PORCHE S. ANTONIO, 9 y 11 Teléfono, 1422

Fábrica de Mosálcos AGUADORES, 8 Teléfono, 2606

Necrológicas

Defunciones

En esta ciudad ha dejado de existir a la edad de 61 años, el Registrador sustituto de la Propiedad don Juan Céspedes Nicolás, estimado amigo nuestro.

El finado por sus excepcionales condiciones de senci lez y de bondad gozaba de las estimaciones y los afectos de las muchas personas que se honraron con su amistad.

Su entierro se verificó el sábado | por Eilas Ros. en la parroquial de San Juan Bautisto asistiendo numerosa concurrencia en la que figuraban elementos de todas las clases sociales.

Descanse en paz el finado y reciban sus apenados hijos doña Rufina y don Juan; hija po'ítica doña Dolores López Matencio, hermanos y demás familia la expresión de nuestro pésame sentido.

-En Cabezo de Torres ha fallecido en el día de ayer confortado con los Santos Sacramentos nuestro buen amigo y prestigioso comerciante de aquel pueblo don Cristobal López Muñoz.

El finado se había conquistado las simpátías de las muchas personas que tuvieron la satisfación de contar se entre sus amistades y en las cuales la desgracia ha producido honda pe-

A sus afligidos esposa doña Isabel López, hermanos entre ellos nuestro estimado amigo el también comerciante don Jose y demás parientes les acompañamos en su pesar.

El cine en casa

La Humanidad trabaja diariamenen inventos, en gustos, en aficiones.

Por eso es frecuente la revolución comerciale industria en todas les na-

España puede decirse que se ha distinguído estos últimos años por sus grandes inventos.

En estas cortas lineas, vamos a ocu parnos de NIC. ¿Untedes saben lo que es NIC? NIC, es el mejor aparato de cine. No lo olviden; por poco dinero puede llevar a casa el mejor juguete para su hijo. Se trata de un aparato protector de dibujos animados en el que no cahe mayor perfec-

NIC, se vende en Murcia, ¿Quién lo vende? ¿Quién puede ser? Ricar lo Blazquez, en su Bazar Murciano, establecimiento que es el verdadero Alkázar de los objetos de buen gusto,



Novilladas suspendidas

Ayer debía celebrarse en nuestra Plaza de Toros la anunciada novillada, en la que actuaban como matadoes Litri y Yerberito.

Pero la Empresa, a consecuencia del mal estado del piso de la Plaza, suspendió la fiesta, anunciándolo cuando la gente esperaba que comen zara el espectácu'o, contrariándo e mucho tal decisión.

La novillada se celebrará el próximo domingo dia Primero de Enero

con el mismo cartel.

Tambien y por las mismes causas fué suspendida el domingo la novilla da anunciada en Orihnela y en la cual habian de actuar los novilleros Rai mundo Serrano y Gabriel Carmona.

Teatro Escolar "Cierva Peñafiel"

Gran función para hoy a las sei de la tarde.

PROGRAMA

Primera Parte 1.º «El variente», monólogo, per

la niña Marina Profasi. 2.º Un pintor futurista, por To-

más Garcia. 3.º «La ley del mundo», poesía

4.º «El primer actor», monólogo

por Luis Petit. 5.º «Un sagul esternillao o las am bustias de uu paere, poesia panocha

6.º «Asi no viniere», poesia por P. J. Minano.

por Sanchez Cascales.

7.º «Lus ambustias de Perete», dialogo por Maruja Diez y Elias Ros. Segunua parte

El zainete en un acto y en prosa. de Pedro Muboz Seca, titulado «ki Contrabando».

Reparto: Carmen, M. Diez. Cande laria, A. Amat; Antolin, Isabel Marin Cani:la, E. Ros; Kemigio, S. González Palguita, L. Ros; Josenico, P. J. Miña no; Manolito, Petit, Gutierrez, A. Coy Dieguito, M, Tapia; apuntagor Manuel Jiménez.

La entrada será por invitación.

Gobierno Civil

Imposición de muitas

Ki genernador civil señor Varela ha impuesto ayer muitas de cincuenta pesetas a los obreros de Puebla da Muia que el otro dia asaltaron una finca de aquella localidad.

Tambiéu ha impuesto multas de cien pesetas a Varios propietarios de Puebla de Muia por infringir las 16yes de Trabajo y por launtes causas ha sancionade a patronos de Lorqui.

Por fumar en los teatros

De acuerdo con 10 anunciado oportunamente por el gobernador en reciente nota, na impuesto el señor Vareia las siguientes muitas por fumar en las saias de los espectaculos antes de terminar las funciones:

De 101 pesetas, por fumar en el Romes, a José Minano Sanchez, José Garcia Hernández, y Fernando Sababria Requena. For tumar en e Circo, a don Eurique Vil ar.

SUCESOS

Muerte repentina

En la Plaza de la Cruz fué hallado tendido en tierra y sin conocimiento. el expendedor de seche Valentin Noguera, de 29 años.

Conducida a la Csa de Socoro dejó de exiscir antes de practicársele auxi

Garece que le sobrevino la muerte de un derrame cerebral.

Un accidente

En la carretera de Cartagena y en e puerto de la Cadena, dos individuos que montaban una bicicieta, al ttatarue bajar a la cuneta, chocarou con el automóvil de esta matrícula 4.500

Lis dos ocupantes de la binicleta resultaron con neridas graves, siendo trasiadados en el mismo automóvil a este Hospita.

Segúa declaración del chofer el choque fué inevitable.

Herido de una puñalada

En la calle de Huertas fué agredido por un desconveido que se dió a ia fuga, el chofer Kutino Pinar, vecino de Molina de Segura.

Sufre una herida de arma bianca. de caracter ieve. La Policia busca al agresor.

VISITAD

El Musso Provincial de Murcia

Notable coleccion arqueológica, principalmente de la Edad de los melales.—«Belen» de Salzillo, con 529 tiguras policromadas. — Galeria de piniuras de ariistas

clasicos y regionales Entraga libre giaria

Plaza aei Obispo Frutos (Antes de la Trinidad)

Tienda-Asilo

Un donativo

El director de la Tienda-Asilo don José Servet Magenis, ha recibido en el dia de ayer un donativo de doscien tas cincuenta pesetas de don Isidoro de la Cierva, con motivo de la celebración de boda de su hija Caridad, para mejorar la comida en dicho esta blecimiento.

El señor Servet nos ruega que hagamos público su agradecimiento al señor Cierva por tan generoso rasgo

Precios del Mercado

Relación de los géneros que se han vendido en la Lonja en el día de ayer con los precios que a continuación se Po expresan.

HORTALIZAS

Patatas 0'22; Tomates 0'25; Bajocas 0'00; Pimientos menudos 0'00; Pimien | Ba tos gordos 0'00; Boniatos 0'18; Chiri- | Te vias 0'35; Nabicoles 0'08; Cebollas seea 0'08; Guisantes 0 80; Alexchofas, Li 57'00; 'Habas, 0'45; Ajos secos, 0'20; De Apios 7 55; Cardos 0'45.

FRUTAS

Melocotones, 0'00; Mansanas 0'60; Ciruelas 0'00; Peros 0'47; Peras 1'00 Peretas 0'00; Albaricoques 0'00; Nisperos 0'00; Ceresas 0'0; Melones 0'85; Naranjas 1'25; Limones 0'20; Sandías 0'00; Dátiles 0'00; Granadas 0'80; Uva

> GENEROS DE CUENTA (Docena)

Calabasa totanera 0'00; Calabasas tiernas 00'0; Pepinos 0'00; Cebolia tierna 6'00; Berengenas 0'00; Ajos tiernos 1'10; Lechugas 0'40; Coles 1'00; Coliflores 1'75; Rábanos 0'00; Acelgas 0'05.

PESCADERIA

Entrada de pescado en el dia de ayer para la ventai

Merlusa 6'00; Pescadilla 4"00; Atán 6'00; Mero 5'00; Calson 8'00; Emperador 3'00; Pajel 8'00; Besugos 8'00; Cala mares 6'00; Jibias 2'50; Pulpos 1'60. Gallinas 0'00; Dorada 2'00; Magres 2'00; Bacalao 0'00; Salmonetes 5'00. Sardinas 1'20, Boga 1'00, Boquerón 1'00; Chirrete 0'00;

Langostinos 0'00; Gambas 5'00; Almejas 0'00; Lenguados 0'00.

Notas de

la Alcaldia

El alcalde manifestó a los periodis tas que habia presenciado lu entrega de 29.65 pesetas a cada uno de los individuos del Cuerpo de bomberos producto do la suscripción abierta para tales fines, expresando a todos los individuos su felicitación por su

Donatiaos a ios bomberos

su heróico comportamiento en los

incendios de la fábrica de Meseguer

y en la Iglesia de la Misericordia.

CO.		LA	UL	JĄ	ע	بلظ	U	LA	26
or telég	(F)	ulo					de	l	noche
aterior	4	•Jo	•	•			•		64'75
mortis	Lb	le t	J.					•	88'25
Iden	0		4	T.				•	72'75
aneo de	ı	Lap	a Si	١.					517'00
abaeos									000400
rancos									47'90
ibras,									40'80
ollars	•		•			٠	•	•	12'80

Liras 68'15

Castañas

gallegas

LAS MAS PINAS

LAS MAS DULCES LAS MAS BARATAS

Las jamosas de ALCARAZ Jiménes Baess 16 y Riquelme, 5

Enciclopedia

Regalamos famoso DICCIONA-RIO ENCICLOPEDICO ILUSTRA-DO, 1500 páginas, 1000 grabados, 80000 artículos, mapas cólores, miles de biografias. Lo regala a todo el muudo entidad cultural y no Empresa de negocios. Pidalo gratis a Instituto Tocial de Bellas Letras, Claudio. Coello, 25, 2° Madrid. Dirigirse siempre por escrito.

Profesión..... Domicilio.....

Academia Politécnica Murciana

San Nicolás, 13 y 15=Teléfono núm. 1142 Primera y Segunda Enseñanza —Bachillerato —Magisterio — Carceras Especiales - Idiomas - Correos y Telégrafos - Taquigrafia - Contabilidad - Inter-

nado para alumnos de ambos sexos, dotado de calefacción central y cuartos de baño.—Se admiten alumnos mediopensionistas. A los alumnos de los pueblos próximos a la capital servidos por líneas de

automóviles, esta Academia satisfará el cincuenta por ciento del importe del billete de ida y vuelta; y cuando el número de alumnos del mismo pueblo exceda de quince, el importe total

Francisco Romero Penalva AGENTE DE PRESTAMOS PARA EL

BANCO HIPOTECARIO DE ESPAÑA Préstamos amortizables primera hipoteca a largo plazo (hasta 50 años) sobre

fincas rústicas y urbanas, hasta el 51 por 100 de su valor reembolsables a vo-

luntad. Interés 6'5 l por 100.-Préstamos especiales para el fomento de la Construcción de poblaciones importantes. Gestiones para la compra de Cé iulas Hipotecarias al 4,5 y 6 por 100 privilegiadas con el carácter de Efectos Públicos, cotizables como valores del Es-

TELEFONO, 1339.=MURCIA

tado. Apaderamientos gratuitos para los prestatarios de provincias. Informes gratis y folletos a quien los solicite. DIRECCION: Paseo de Garay 3, (frente al Puente Nuevo)



Reconstituyente de efectos rápidos y seguros que puede tomarse en cualquier edad y época del año.

Aprobado por la Academia de Medicina. Cerca de medio siglo de exito creciente.

No se vende a granel.

AGUAS MINERALES NATURALES PURGANTES DEPURATIVAS.

"LA FAVORITA, CAMBANA" LA FAVORITA,

ANTONIO MAURA. 12. MADRID PROPIETARIOS : HIJOS DE R.J. CHAVARRI. JABON SALES DE CARABAÑA: PASTILLA 1,25 Y 0.80 PESETAS

BAZAR WURCIANO

Plateria, 66 y 68

Murcia

SUCURSALEN CARTAGENA:

Aspecialidad en objetos para regalos)o(Gran sur tido en artículos de Perfumeria)o(Productes de la

CA BA

CALLE MAYUR, 33

PILOT @ RADIO ANTES DE COMPRAR NINGÚN RECEPTOR OIGAELPILOT SDS PARA TODAS LAS ONDAS

PARA ALTERNA Y CONTINUA

EL TIPO LBERTY-5-LAMPARAS

Vale solo 650 Ptas. Compárelo con los de 1.000 de otras marcas. Undiciones y demostraciones sin compromiso por el Agente exclusivo para esta provincia

Francisco Rivas

Proclamación, 17 y 19 - MURCIA -

Audiciones y ventas al contado y plazos. Almacén de Música GASCON, San Cristóbal, número 4.

TELEFUNKEN

A 117173 para eachate licecco a tall ieu le sin ancath, 60

A 117173 para eachate licecus y constinus y pur o mescus.

A 1171733 desde és peses a mater si divis a so, colon, fieles

A 11777335 reproduces in la aluieu y la palièrea. Pick-Ups, Implificadores - Aparatra antito, etc. etc. Demostraciones gracia

Brugarolas y Jonatia

indialat. 10.

26-11

Miceta

Pettons 1234

LA MAQUINISTA DE LEVANTE

Secieted Misero-Motalérgice Zapata Portmés, &. A.—La Unión.—Cartagena Cars tundada en 1466

Orandes talleres de fundición, caldereria, maquinaria y electricidad

Lombas centrifugas, separadoras magnéticas, molinos y pituradoras, motores eléctricos de la

Buth à Rosans, motores fijos y mariass, Avence para acaltes pesados. Construcción de cioda siese de aparates relacionados con las industrias mineral y metalégicas Bapecialidad en lastalaciones de prepéración mecánica de minerales Bapázita y reparacionas de motores eléctricos de 1 e 150 espellos

Magnifice regals

in-sideam ostilugem somelses mathie-ni blieteca de tros sampos e toda e ens adamiera, a plante nasanable mes, la relección de sevelos ex interesentes y de autores más séla tres del mando, alegidas por asted. de 200 a 400 páginos, or 4.º x a yer. Solo la exemadornación sentro en conterio a acted más de la Ca ha de pagar a pinnes ineralhies. Pide detailes y fetegrafie a Contac Librero Hispanes Americano.

KONLIGHT

ELO MEJOR EN Artículos para regalos "No lo dude Vd. lo tienen en el Bazar Murciano



ESTÓMAGO

INTESTINOS Vento en farmecias. Pidan folleto a Laboratorios "Stiz de Carlos, Serrapo, 30 . . . MADRID

Perfumeria selecta

En estos talleres

Papel vielo

Exprés Gateme

Café ideal sistema «Pavoni»

CAPE RIQUISINO Y DE CONFEC:

CION RAPIDA

De Venta:

BAZAR MURCIANO

FUMADORBS

Noy la pronda más benita :

que existe en Kepala entent,

tor la mojor eigarrera.

Sey la máquina La Tita:

Y on cota tierra bendita,

Hone do las y de amoves,

mis apagan les famaders

san partinus inclamate.

ins officerellian muinten.

PRALICE MENGLES

posque inbrios a constitueir ;

Encontrará Vd. los mejores pro ductos, en el BAZAR MURCIANO

Compania Trasallantica Servicios del mas del Nevis mbre 1932

Linea del Cantábrico a Cuba-Mélico

Mayo, de Gijón el 23, y de Coruña el 24 para Habana y Veracruz, escalando en el w-York al regreso. Próxima salida el 22 de Junio.

Linea del Mediterraneo al Brasil-Plata

El vapor ARGENTINA, salara de Barcelona el 5 de Mayo, del Almeria y h dags el 6 y de Cadiz el 8, para Santa Cruz de Tenerile, Blo de Janeiro. Montevideo y Buenos Aires. Proxima salida el 5 de Junio.

Linea del Mediterraneo ai New-York Cuba TEL YAPOT MARQUES de COMILLAS, saldra de Barcelona y Tarragona el 7 de Marc, de Velencia el 8, de Alicante el 9, de Málaga el 10, de Cadiz el 12 y de Vigo el 14. para Mew-Fork, Santiago de Cuba y Habana, Proxima salida el 71

Linea del Mesitarraneo a Puerto Rico-Venezuela-Colombia

El vapor M 1GAL-Lankis, saldrá de Barcelona el 25 de Mayo de Valencia el 16, de Maiaga el 27 y de Cadiz el 29, para Las Palmas, San, Juan de Paerte ! himo, La Guayra, Puerto Cabello, Curação, Puerto Colombia y Cristobal, escain . do al regreso, en Santo Domingo, lecaima balida al 25 de Janio;

Bervielo tipo Gran Hotel. -T: S. H:=Radiotelefonia.-Capilla.-Orquesta. Las comodidades y trata de que disfruta si pasaje sa mantienen a la altura

Itadicional de la Compania, También tiene establecida esta Compañía qua fed de servicios combinados Frea los principales puertos del mundo servidos por lineas regulares, Pers Informes y detailes, on les Agencies de la Compadia: Bu Madrid Cae blanch by

alquileres, riesgos locativo, de racursos y de paralización de transjo a canta de incendio. —Fundada en 1865—Inscrita en el Ministerio de Prancijo y Previsión—Domicillada en Barcalona—Paseo de Gracia 2—Capital enscrito: Poset 14 5.000.000 - Capital desembolsado: Pesetas 2.000.000 - Reserva Estatlaria: Pesaas 1,000,000

SITUACION'Y DESARROLLO DE LA COMPAÑIA

Años ;	Pr mas	Siniestros indemnizados	Reserva de riesgos en carso	Reservas patrimoniales
1871 1881 1891 1901 1911 1921	213,968'26 420,551'54 805,862'64, 1.472.470'96 2,620,391'45 16,222 084'70 26,199,821,31	100,022'- 153,153'50 803,901'40 817,253'70, 1,100,643'61; 9,373,500,03 14,009,971.57	7I,822'75 140,183'84 368,454'21 490,923'65 873,465'82 5,960,178'28 8;364,258'09	49,519'04 ,371,655'37 ,654,871'70 ,908,406.96 1.375,306'- 3.537.696'49 7,554,109'30

Amorizado por la Inspección de Sagaros y Ahorro en 11 de Mayo, de 1984 DELEGADO EN MURCIA:

Agustin Monteverde

SANTA TERRISA NUM ... 7

Agencia de stransportes encargos a domicilio de

Fransportes de paquetes y mercancias en general por autocamiones a

domicilio entre

Madrid Lopez de Vega núm 6 Telefono, asm. 11.518

Murcla Calle de Pascual inúm. Deielono, nam. 2.854

Unión Española de Explosivos

SOCIEDAD, ANONIMA, DOMICILIADA EE BILBAO

SUCURSAL LEN MADRID: CALLE DE VILLANUEVA, LEUM. 11

Fábricas en Vizcaya (Zuazo, Luchana, Elorrieta y Gabaurriba; en Ovie-do (La Monjoya); en Madrid, en Savilla (El Enpulna); en Cactagana; en Barcelona (Balaiona); en Maiaga; en Ciceres (Aldea Moret) y en Lisboa. co dicertuas: saifatos de Sosa, de Copre, de Liar; de Hierro y Férrico; dal eomun: Clorates: Barnices Marca Necol; Colae; Materias Colorantes; Colodión Nitratos; Cloruros.

ESPECIALIDADES PARA LA AGRICULTURA, =Superfosfatos; l'Abono Compuestos; Minerales y Organicos; Eltratos de Sosa y de Potasa; Cloruro de Potasa; Sulfatos de Amoni .co y de Potasa; Silvinicas; Escorias Orgánicas Sulfatos de Coore y Hierro; Azufre; daquinaria Agricola y Accesorios; Motores a Gasolina y de Aceites Pesados.

Eaboratorios para el análisis gratuito y completo de los terrenos, y deter minación de los aconos más apropiados.

EXPLOSIVOS y ARTIJULOS DE CAZA.=Diaamitas; Mechas; Detona dores: Pólvoras de Mina y e Caza; Cartucheria cargada y vacía de las mejore! marces Extranjeras y Nacianales; Escopetas para cazal Aarmas; etc, etc. Para pedidos y demás detalless. dirigirse al REPRESENTANTE en MUR CIA, don GERONIMO LOPEZ, calle de Angel Guirao, número 1 (antigua Casa de don Gerónimo Ruiz)

Baheras esmaitadas Brugarouas y Compañía 10 Mareia, Teléfono 1239